AÑO CHEVALIER MAR 2024

15 de marzo – 200 cumpleaños del P. Chevalier

remedio de todos nuestros males



CHEVALIER, EN SU TIEMPO...

Su vida:

A Julio Chevalier le tocó vivir, desde niño, un momento histórico muy difícil para la sociedad europea en general y la francesa en particular, marcada por la gran Revolución y el racionalismo. Cuando tenía 10 años, el arzobispo de Bourges hablaba a sus diocesanos de "la peste moral", como el gran mal de Francia. Este mismo, propone que "para curar tan grandes males hace falta un remedio poderoso... contra los venenos que recorren el cuerpo social" y les proponía para ello "establecer su morada en el Corazón de Jesús".

Con idénticas convicciones llega Julio Chevalier a Issoudun en 1854. Habla de dos grandes plagas, "la indiferencia y el egoísmo". Lejos de amoldarse a este contexto, para él se trata de «hacer que todo tenga a Cristo por Cabeza» (Ef 1,10) y se plantea la cuestión de la 'reparación'. Reparar es, ante todo, trabajar con Jesús en la 'restauración' de la creación.

Sus palabras:

"...nuestro Señor hace de su divino Corazón «el precioso suplemento de nuestra debilidad», del que podemos servirnos para elevar nuestras oraciones y nuestros méritos hasta proporciones infinitas..." (SCJ 185).

"Dos plagas corroen nuestro desgraciado siglo, la indiferencia y el egoísmo (MS 49): el egoísmo que sale de nuestro mantillo humano, como la flor del tallo y el árbol de su raíz (MS 314), y la indiferencia que marchita toda condición, que reseca todas las edades (MS 79-78)".

"'Reparar' es unirnos sin pérdida de tiempo al 'trabajo' de Dios, cuya actividad creadora no cesa nunca...". (SCJ 239)

"¿Quién mejor que Ella (Nuestra Señora del Sagrado Corazón) conoce la excelencia y la santidad del Corazón de su Hijo? [...] Esta Virgen Santa es, pues, la 'reparadora' por excelencia de los ultrajes cometidos contra el Corazón de Jesús. Sea cual fuere la eficacia de esta reparación, tenemos necesariamente que unirle la nuestra" (SCJ 186).



AÑO CHEVALIER MAR 2024

15 de marzo – 200 cumpleaños del P. Chevalier

remedio de todos nuestros males



CHEVALIER, HOY...

Hoy, 15 de marzo de 2024, celebramos el 200 cumpleaños del P. Chevalier. Al igual que él, como Familia Chevalier no nos son ajenos los 'males de nuestro tiempo': La indiferencia y anticlericalismos en occidente, la persecución a la Iglesia en Centroamérica, la violencia extrema cerca de nuestras misiones en África, así como las consecuencias del Cambio Climático en el Pacífico... entre otros.

No vivimos una situación más difícil que la que Julio Chevalier vivió a finales del siglo XIX. Si él, solo ante las dificultades, con una congregación por crear, supo salir adelante..., 169 años después, con el legado que tantas hermanas y hermanos de la Familia Chevalier nos han dejado, debemos ser capaces de continuar con la 'reparación'.

El egoísmo y la indiferencia siguen siendo dos plagas hoy, por lo que, alentados por Julio Chevalier nos unimos "sin pérdida de tiempo al 'trabajo' de Dios" y a la "reparadora' por excelencia", Nuestra Señora del Sagrado Corazón.



AÑO CHEVALIER MAR 2024

15 de marzo – 200 cumpleaños del P. Chevalier remedio de todos nuestros males



ORACIÓN DEL MES

Dios, Padre nuestro. tú que nos has amado hasta entregar a tu Hijo para la salvación del mundo, te damos gracias por haber dado a tu Iglesia al Padre Julio Chevalier para poner remedio a los males de su tiempo. Contemplando con Nuestra Señora «a Aquel que fue traspasado», fue el apóstol apasionado del Sagrado Corazón y de su amor misericordioso que él quería que fuera amado en todas partes. Para poner remedio a los males de nuestro tiempo, a nuestras violencias, a nuestras injusticias, a nuestros rechazos del otro, permite, Señor, que sea propuesto a la Iglesia de hoy como ejemplo de amor para con Cristo y de pasión para la salvación de todos. Danos, Señor, al Padre Chevalier como intercesor ante Ti y como compañero por los caminos del mundo a fin de que llegue a todas partes el Reino de tu justicia, de tu amor y de tu paz y que el Corazón de tu Hijo sea el Corazón de un mundo nuevo. Amén

(Oración para pedir la Beatificación del P. Chevalier).

